



GETTY IMAGES/KASSANDRA VERBOUT/LA TROMPETTE

Israël et la Syrie mettent en place une ligne téléphonique d'urgence

- Mihailo S. Zekic
- [08/01/2026](#)

Israël et la Syrie ont repris les pourparlers sur la sécurité sous l'égide des États-Unis lundi et mardi à Paris, pour la première fois depuis près de six mois. C'était la première fois qu'Israël envoyait des représentants civils, et non militaires, pour discuter avec le nouveau régime. Mais le résultat, selon la prophétie biblique, ne sera pas à la hauteur des espérances d'Israël.

Ces réunions ont abouti à ce qui suit :

- Israël et la Syrie se sont mis d'accord sur une « cellule de communication dédiée », ou d'un réseau de partage du renseignement, comme forum pour désescalader le conflit militaire. La déclaration conjointe a également fait référence à de « possibilités commerciales ».
- Apparemment, Israël a également accepté de suspendre ses opérations militaires contre la Syrie. Israël n'a pas encore confirmé cette information.

Le gouvernement actuel de la Syrie, dirigé par le président Ahmed al-Charaa, est dirigé par des rebelles anciennement liés à Al-Qaïda. De nombreux événements majeurs, comme les massacres de minorités religieuses l'année dernière, suggèrent que le gouvernement est toujours influencé par son ancienne idéologie. Néanmoins, les États-Unis ont fait tout leur possible pour réintégrer la Syrie dans la communauté internationale. Il s'agit notamment de faire pression sur Israël pour qu'il conclue des accords tels que celui-ci, dont les États-Unis déclarent ouvertement qu'ils espèrent conduire à une normalisation complète. Dans ce cas, Israël est apparemment tenu de partager des renseignements avec le gouvernement de Charaa.

Une prophétie du Psaume 83 mentionne « les Hagaréniens » (verset 7), ou les anciens habitants de la Syrie, dans une alliance formée pour « qu'on ne se souvienne plus du nom d'Israël » (verset 5). (La pertinence de cette prophétie pour le temps de la fin est expliquée ici.) S'appuyant sur le Psaume 83, Gerald Flurry a écrit ce qui suit après que le président Trump a négocié la normalisation entre Israël et les Émirats arabes unis au cours de son premier mandat :

Nous voulons tous la paix. Mais malheureusement, ces récents accords de paix présentent une faille mortelle.

La prophétie biblique nous donne une idée précise de ces accords. Elle prédit en fait que les Arabes modérés s'uniront, un peu comme nous le voyons actuellement. Mais il est prophétisé qu'ils ne coopéreront pas avec les États-Unis ou Israël ! ...

Bien qu'il semble que ces nations s'éloignent du radicalisme et de la violence, nous devons regarder ce qui se

passee en dessous de la surface. Après tout, cette prophétie révèle qu'elles mettront en œuvre des « projets pleins de ruse », c'est-à-dire qu'elles agiront par des moyens subtils et habiles. Cette prophétie certaine montre que ces nations s'allieront pour tenter d'effacer à jamais le nom d'Israël ! C'est de la haine intense !

La Syrie est actuellement dirigée par un gouvernement beaucoup plus radical que les Émirats arabes unis. Si ces mots s'appliquaient aux premiers accords d'Abraham, ils s'appliquent certainement aux discussions entre les États-Unis, Israël et la Syrie aujourd'hui. Ces pays se rapprochent du régime d'al-Qaïda en Syrie, à leurs propres risques et périls.